

3度目の緊急事態宣言が発令となり、さらに5月末までの延長が発表されました。感染者の数もなかなか減る気配はなく、引き続き面会再開が難しい状況となっております。ご家族の皆様には大変なご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。

一方、やっとコロナワクチンの医療従事者向け接種が開始されました。副反応などの懸念はあるものの、当院においても、スタッフはもちろん地域の医療従事者の接種を順次進めているところです。医療従事者の接種が終了しましたら、入院患者さんの接種を開始する予定です。

ALACARTE

～ 日常の中の出来事など ～

ワクチン接種開始

ついに当院でも医療従事者向けのコロナワクチン接種がスタートしました。副反応などに備え、万全の態勢で臨んでおります。



ハンドリング講習

理学療法士によるハンドリング講習が行われました。身体に触れる面積を増やし、不快感や痛みを軽減する介助誘導方法です。(全くの余談ですが、理学療法士のユニフォームが新しくなりました)



消防訓練

地元消防団員である介護士長と自衛消防訓練審査会で優勝経験のある理学療法士監修のもと、非常階段を利用した避難経路の確認とシーツを使用した搬送訓練の風景です。



こいのぼり

談話スペースや病室でこいのぼりが泳いでおります。



お問い合わせ：医療法人財団圭友会小原病院 広報担当
〒164-0012 東京都中野区本町3丁目28番16号
電話：03(3372)0311
メール：obcontact@obara.or.jp